

## 回 答 書

受付番号	回収年月日	回収場所	担当主管課
第31号	令和6年8月16日	伊予市役所	総務課
題 目(テーマ):伊予市イベント情報について			
提 案 理 由(要旨)			
<p>現在、伊予市のイベント開催情報は、まとまった掲載紙が見つけられません。</p> <p>知らないのは、私のみかもしれないのかもね？</p> <p>でも、分かりにくいのも事実でしょう。</p> <p>例えば、8月13日に坊ちゃん球場へ、MPとソフトバンク3軍の試合を見に友人と2人で球場に行きました。</p> <p>偶然かもしれないのですが、武智市長と総務部長+数人の市の方々をお見受けしました。</p> <p>当日、伊予市の特産品等のPRの日で、抽選で10名の方に当たるイベントの様でした。この様なイベントは、何処に掲示、PRしているのでしょうか？折角のイベントだし、大いにPRすべきだと思います。(未来館も同様)</p> <p>現在、「伊予市広報」もあるし「LINE伊予市のイベントの欄」もあります。これらを活用して、もっと市民に周知してほしいと考えます。</p> <p>前述しましたが、私が知らないのであれば、「ごめんなさい」です。</p>			

## 回 答 内 容

伊予市のイベント情報についてご意見をいただき、ありがとうございます。

いただきましたご意見について次のとおり回答します。

本市では、愛媛県中予管内に本拠地を置くプロスポーツ球団との連携により、地域の振興・市民の健康増進・青少年の健全育成等に精力的に取り組んでおり、去る8月13日には愛媛マンダリンパイレーツ公式戦を「伊予市応援デー」と位置付け、市長の挨拶を皮切りに、観光パンフレット等の配布、特産品が当たる抽選会など来場者に対するプロモーション活動を実施したところです。

ご指摘をいただいた件については、市内小中学生にチラシを配布するなど当該イベントのPRは進めてきたものの、周知不足の点があったことは真摯に反省するところです。

今後は、関係部署間で情報共有を図り、まずは市民の皆さまに一番近い情報媒体である「広報いよし」において、イベント情報をより分かりやすく掲載していくとともに、ご提案いただきました SNS(LINE・Facebook等)や市公式ホームページも積極的に活用しながら、効果的な情報発信に努めてまいります。